



El diseñador eldense Alejandro Mora recibe un reconocimiento como "Joven talento" por la escuela Virma

04/12/2017



El diseñador eldense de bolsos y complementos, **Alejandro Mora**, bajo la marca "La Sándwich", ha recibido el reconocimiento por parte de la **Escuela profesional de alta costura Virma**, en Alicante, como **joven talento que lucha por el diseño en la provincia de Alicante**.

El diseñador, que se ha mostrado emocionado por este reconocimiento, **está de doble enhorabuena, pues ya cuenta con su primer punto de venta oficial**, Balazs, que se encuentra en la **calle Castaños, 14, de Alicante**. En Balazs comparte espacio con diseñadores de renombre como **Lomba, Francis Montesinos y el eldense Juan Vidal**.

Mora se ha mostrado **satisfecho de poder tener "un punto de venta con los más grandes diseñadores"**. Ahora se halla inmerso en la creación de su nueva colección y ha renovado la actual, "Coco Breakfast". El

eldense se está haciendo un **nombre en el sector gracias a sus atrevidos diseños, en forma de sándwich**, además de realizar otros complementos como joyas.



Mora, a izquierda, junto a los diseñadores Juan Vidal y Modesto Lomba en la inauguración de Balazs | Cristina Mariscal.